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BIBLIA Y CORAN  

NOS DICE EL PAPA FRANCISCO QUE SON LO MISMO     

En un reciente encuentro, el obispo de Roma se dirigió a los 
seguidores católicos para hablarles acerca de la importancia 
extrema de exhibir la tolerancia religiosa. Durante su discurso de 
una hora, un sonriente Papa Francisco les dijo a los huéspedes del 
Vaticano que el Corán y las enseñanzas espirituales contenidas en 
este libro, son TAN VÁLIDAS como la Santa Biblia. 

“Jesucristo, Mahoma, Jehová, Alá”. Estos son todos los nombres 
utilizados para describir una entidad que es claramente la misma en 
todo el mundo, dijo el Papa Francisco. 

Durante siglos, la sangre ha sido derramada en vano por el deseo de 
SEPARAR NUESTRA FE. Esto, sin embargo, debe de ser el mismo 
concepto que nos une como personas, como naciones y como un 
mundo unido por la FE, juntos, podemos lograr una era sin 
precedentes DE PAZ, todo lo que necesitamos para alcanzar tal 
estado es el respeto de las demás creencias, PORQUE TODOS 

SOMOS HIJOS DE DIOS SIN IMPORTAR EL NOMBRE QUE 

ELEGIMOS PARA PODER  DIRIGIRNOS A EL. Podemos lograr cosas 
milagrosas en el mundo mediante la FUSION DE NUESTRA FE, y el 
tiempo para tal movimiento es ahora. Ya no tendremos que 
sacrificar a nuestros vecinos por las diferencias o REFERENCIA A SU 

DIOS. Dijo el Papa según publicó el diario inglés National Report. El 
pontífice recordó las duras críticas que recibió en Diciembre del año 
pasado tras la publicación de unas fotos donde el líder Católico 
aparecía BESANDO UN CORAN que le fue dado durante una 
reunión con líderes musulmanes después de una larga oración 
musulmana celebrada en el Vaticano. Francisco ha sido criticado 
también  por decir que los homosexuales no deben de ser juzgados, 
que el proselitismo es una TONTERIA, y ha respaldado el uso de 
anticonceptivos para los católicos. A una pregunta que le hicieron 
referente a que opinaba él de los HOMOSEXUALES, dijo: ¿QUIEN 

SOY YO PARA JUZGAR? Y yo le digo: QUERIDO PAQUICO, tu eres y 
te declaras un seguidor y ministro de Cristo en la tierra, por lo tanto 
si que puedes JUZGAR, COMO HOMBRE ESPIRITUAL DE CRISTO, 



pero nosotros NO CONDENAMOS, sino solo emitimos un juicio y 
respaldados por la misma Palabra de Dios, es Dios mismo quien 
JUZGA, pero nosotros no condenamos y para eso estamos y somos los 
embajadores de Cristo para este mundo (2ª de Corintios 5:20), para 
decirles que dice DIOS EN SU PALABRA, y eso no es juzgad, sino 
EXHORTARLOS, CORREGIRLOS Y NO EL CONDENARLOS, pero si 
desenmascaramos las FALSAS DOCTRINAS llevándolos a la verdad, 
pero no optamos por esa aptitud hipócrita y farisea de agradar a los 
hombres, sino de LLEVALOS A QUE DICE DIOS, y está todo escrito 
en su Palabra, QUE LA HOMOSEXUALIDAD ES ABOMINACION PARA 

DIOS (Levítico 18:22-24)(Romanos 1:24-226-27). Y como un hijo de 
Dios nacido de NUEVO EN CRISTO JESUS, me dice su Palabra que 
como Espiritual puedo hacer un JUICIO, así que el hombre espiritual 
JUZGA TODAS LAS COSAS, y más si está respaldado por la misma 
palabra de Dios, AUNQUE NO CONDENA, SOLO EXPONE, PERO NO 

IMPONE (1ª de Corintios 2:15-16). 

Bueno, pienso que esto es lo que nos dice el Papa, pero sin 
menospreciar a la persona y con todo mi RESPETO HACIA EL, pero 
no a la DOCTRINA, vamos a ver lo que dice LA PALABRA DE DIOS, 
porque también la misma BIBLIA nos dice y declara que vendrían 
DOCTRINAS DE DEMONIOS, pues nos dice así: Pero el Espíritu nos 
dice claramente que en los POSTREROS TIEMPOS algunos 
apostatarán de la FE, escuchando a ESPIRITUS ENGAÑADORES Y A 

DOCTRINAS DE DEMONIOS  (1ª de Timoteo 1:1), y creo que es una 
actitud noble y de sabiduría COMPROBAR, que dice en la Palabra 
de Dios, porque lo que nos diga Dios, siempre tendrá mucha más 
validez que lo que diga cualquier hombre aunque este sea un Papa. 

QUE DICE EL CORAN DE JESUS: El Jesús del Corán no es un Judío o 
un cristiano, él es un musulmán. Él, nos dice el Corán, no fue 
crucificado. Y que NO se levantó de entre los muertos. Él no es el 
Salvador de la humanidad. Y, aunque Ibrahim Hooper dice que 
Jesús es “uno de los grandes mensajeros de Dios”, su mensaje difiere 
notablemente del traído por Jesús de Nazaret.  

El Ungido, HIJO DE MARIA, no es sino un enviado, antes del cual 
han pasado otros enviados, y su madre, veraz. Ambos tomaban 
alimentos. Mira cómo les explicamos los signos. ¡¡ Y mira cómo son 
desviados !! CORAN  5.75   



El no es sino un siervo a quien hemos agraciado y a quien hemos 
puesto como ejemplo a los Hijos de Israel.  CORAN  43.59.  

¡¡ Gente de la Escritura, NO exageréis en vuestra religión !! No digáis 
de Alá sino la verdad: que el Ungido, ISA (Jesús, hijo de María), es 
solamente el enviado de Alá y Su Palabra, que Él ha comunicado a 
María, y un espíritu que procede de Él! Creed, pues, en Alá y en Sus 
enviados! No digáis "Tres'! Basta ya, será mejor para vosotros! Alá es 
sólo un Dios Uno. Gloria a Él Tener un hijo...Suyo es lo que está en los 
cielos y en la tierra... Alá basta como protector! CORAN  4.171.  

No está bien que un mortal a quien Alá da la Escritura, el juicio y el 
profetismo, vaya diciendo a la gente: "Sed siervos míos y no de Alá!" 
Antes bien: "Sed maestros, puesto que enseñáis la Escritura y la 
estudiáis!" CORAN   3.79. 

 Han tomado a sus doctores y a sus monjes, así como al Ungido, hijo 
de María, como señores, en lugar de tomar a Alá cuando las órdenes 
que habían recibido no eran sino de servir a un para Alá, Jesús es 
semejante a Adán, a quien creó de tierra y a quien dijo:"Sé!" y fue. 
CORAN   3.59  

El Jesús musulmán anuncia que él es un profeta enviado por 
Dios; que él no es Dios y nunca pretendió serlo; y que él trae 
“noticias de un apóstol que vendrá después de mí cuyo nombre es 
Mohahmed [Mahoma]” (61:6).   

Que fue hijo de María y era un mensajero de ALAH, pero que Alah 
no tiene hijos, el Corán habla de Jesús, pero no lo GLORIFICA COMO 

EL SEÑOR, ni que por medio de Jesús todos nuestros pecados NOS 

SEAN PERDONADOS, y dice que Jesús no murió en la cruz, sino que 
murió otro en su lugar, Y QUE NO RESUCITO, por lo tanto NO 

SOMOS SALVOS EN EL NOMBRE DE JESUCRISTO. 

Aunque EL CORAN le habla maravillas de Jesús, no hay ni un solo 
texto en el Corán que diga: MUERTE A JESUS O ABORRECERLO Y 

ODIARLO, pero sí que dice muerte a los Cristianos y a los judíos 
(Corán 9:5-29-31 – 2:191-193 – 3:56 – 4:89 - 5:51-52-53 – 8:12 -51:9-12). 
Y en la BIBLIA NOS DICE JESUS: AMAD A VUESTRO ENEMIGOS, 
porque Jesús nos muestra al Padre, y ES AMOR. En la Biblia nos dice 
Pablo, que aunque un ángel VINIERA DEL CIELO y nos de otro 



evangelio NO LO CREAIS (Gálatas 1:8). A DIOS NADIE LO VIO 

JAMAS, el unigénito HIJO, que está en el seno del Padre, EL LE HA 

DADO A CONOCER  (Juan 1:18). 

Y EL MISMO JESUCRISTO Y EL JEHOVA O EL YAHVE del antiguo 
testamento, son EL MISMO, EL PRIMERO Y EL POSTRERO (Isaías 
41:4 y 48:12). El Alfa y la Omega que se cumplen en JESÚS 
(Apocalipsis 1:8 – 21:6 y 22:13). Y todo fue hecho por LA PALABRA DE 

JEHOVA, por Jehová mismo, y la Palabra es JESÚS (Salmos 
33:6)(Juan 1:1-3)(Romanos 11:36)(Colosenses 1:16)(Hebreos 11:3. Por lo 
tanto en Jesús esta DIOS, EL JEHOVÁ, Y EN NADIE MÁS HAY 

SALVACION, porque fuera de él no hay quien salve, (Isaías 43:11-12). 
Y mirarán A MI, A QUIEN TRASPASARON, dice Jehová (Zacarías 
12:10). 

No hay otro nombre BAJO EN CIELO, dado a los hombres, en que 
podamos ser SALVOS (Hechos 4:12). 

Yo soy el CAMINO, Y LA VERDAD, Y LA VIDA, nadie viene al Padre, 
sino por mí (Juan 14:6). 

El que me ha visto a mí, ha visto AL PADRE, ¿Cómo, pues, dices tú: 
MUESTRANOS AL PADRE? Porque el Padre y yo UNO SOMOS (Juan 
14:9 y 10:30). Y DIOS NO ES RELIGION, PORQUE DIOS ES AMOR. 

AHORA VEREMOS UN ESTUDIO QUE DICE DE JESÚS Y DE 

MAHOMA BIBLIA Y CORAN 

JESUS Y MAHOMA, BIBLIA Y CORAN  

 

¿A CUAL DE ELLOS SE DEBE DE “GLORIFICAR” SEGÚN LA 

BIBLIA? Jesús dijo del Espíritu Santo: EL ME GLORIFICARA, y 
tomará de lo mío y os lo hará saber (Juan 16:13-14).  

CUANDO LA EXPOSICION DE LA PALABRA ALUMBRA HACE 

ENTENDER A LOS SIMPLES (Salmos 119:130). En el Corán, en el 
Capítulo 61:9-12 nos dice: El es quien ha enviado a su mensajero con 
la guía y con la religión DE LA VERDAD para hacer que prevalezca 
sobre todas las ciencias, aunque moleste a los idólatras. El mismo 
Jesucristo en la Biblia nos dice: YO SOY EL CAMINO LA “VERDAD” Y 

LA VIDA (Juan 14:6). En el Corán, de Mahoma en el Capítulo o sura 



47 se le dice al profeta: Sabe pues, que no hay más Dios, que Allah y 
pide por TUS FALTAS, y más adelante en el Capítulo 48:2 dice: Que 
Dios TE PERDONE POR TUS FALTAS. Pero de Jesús el mismo Corán 
dice que Jesús nació “SIN PECADO” en él, y que fue contado como 
JUSTO, sin embargo de Mahoma “NO” reconoce el Corán que sea 
Justo, sino dice TUS FALTAS, (tus pecados). En cambio de Jesús ni en 
el Corán ni en la Biblia, ni en ningún escrito dice que Jesús pidiera 
perdón por sus FALTAS O PECADOS A DIOS o que naciera con 
mancha como cualquier otro humano. La Biblia, de Jesús dice que 
fue concebido sin mancha, SIN PECADO. El Corán del nacimiento de 
Jesús nos dice, en el Capítulo (3:45-47) Cuando dijeron los ángeles a 
Miryam, Allah te anuncia una palabra procedente de ÉL CUYO 

NOMBRE SERA EL UNGIDO, “ISA” (Jesús) hijo de Miryam, tendrá un 
alto cargo en esta vida y en la última, y será de los que tengan 
proximidad. Nos dice también el CORAN, en la cuna Y SIENDO UN 

HOMBRE MADURO, HABLARA A LA GENTE, y será de los "JUSTOS", 
dijo (María) Señor mío ¿Cómo voy a tener un hijo si ningún hombre 
me ha tocado? Dijo: Así será, Allah crea lo que quiere, cuando 
decide un asunto le basta decir: ¡SE! y es. Así que el Corán reconoce 
que JESUS NACE de una mujer Virgen, pero de Mahoma no lo dice, 
pues nació de una mujer y un hombre normal. El Corán de Jesús dice 
en el Capítulo 3:19 que Jesús será un mensajero para los hijos de 
Israel, y en el Capítulo 3:59 dice: Verdaderamente ISA (Jesús) ante 
Allah, es como Adam lo creo de la tierra y luego le dijo SE Y FUE. En 
el Corán dice de Jesús que siendo un niño formó del barro un pájaro 
y que poniéndolo entre sus manos le DIO VIDA. Sabemos por la 
Biblia y por nuestra propia experiencia QUE JESUS ES LA VIDA. 
Pero de Mahoma no dice nada de eso. En el Corán en el Capítulo 19 
titulado “MARIA” canta y dice de Jesús EXCELENCIAS MUY 

ASOMBROSAS. Sin embargo de Mahoma no nos dice ninguna 
excelencia. En otras escrituras Islámicas declaran y dicen que los 
demonios no se acercaban a Jesús y a María, porque tal era su 
pureza y santidad, y sin embargo a Mahoma dicen los escritos que sí 
lo hostigaban los demonios. Según el mismo Corán, a Mahoma se le 
podría aplicar el título de enviado, mensajero (o apóstol), pero de 
Jesús el mismo Corán le da el TITULO DE UNGIDO (mesías). EN LA 

BIBLIA, DE JESUS, NOS DICE Y LE DA EL TITULO DE, EL MESIAS, 

EL SALVADOR, LA VERDAD, EL CAMINO, Y LA VIDA, y el antiguo 
testamento nos da infinidad de profecías DEL CRISTO, DEL SEÑOR, 

DE LA PALABRA, DEL VERBO, Y DE QUE EL VERBO ES DIOS, Y DE 



TODO ESO SE CUMPLE EN JESÚS, Y NO EN MAHOMA (Juan 1:1). En 
el Corán Jesús es mencionado con los títulos o denominaciones 
siguientes: KALIMATH-ULLAHI (palabra de Dios) RUHULLAHI 

(espíritu de Dios) ISA Al-MASIH (Jesús el mesías) y IBHU MARIAM 
(hijo de María) y el nombre de María en el Corán es el nombre más 
EXCELSO de todas las mujeres, protegida según el Corán y modelo 
para todos. Y de Jesús nos dice también el Corán que se fue al cielo y 
está con su cuerpo físico, y que después volvería. El Corán niega que 
Jesús muriera en la cruz, pues dice que pusieron a otro en su lugar 
porque Allah lo protegió, esto está en el (capítulo 4:157). Sin 
embargo la BIBLIA, nos profetiza y nos dicen testigos, de la muerte 
de Jesús, de que sería colgado en un madero, de que no quebrarían 
ni un solo hueso, que sus ropas serían echadas a suertes, y de que fue 
llevado a la muerte COMO UN CORDERO, Y NO ABRIO SU BOCA 
(Isaías 53:3 al 12) ¿DONDE DICE ESTO EN EL CORAN? ¿Y EL PAPA 

FRANCISCO SE ATREVE A DECIR, QUE BIBLIA Y CORAN ES LO 

MISMO? ¿DICIENDO ESAS ABERRACIONES Y AFIRMACIONES, NO 

ESTAMOS GLORIFICANDO A JESUCRISTO, Y DESDE LUEGO ESE 

ESPIRITU ES FALSO Y ENGAÑOSO (Juan 16:13-14). El CORAN le fue 
revelado a Mahoma por un ángel llamado Gabriel, y este ángel fue 
el mismo que en la Biblia nos dice que ANUNCIO A MARIA, así que 
todos los versículos del Corán le fueron dados a MAHOMA POR UN 

SOLO ENVIADO, POR ESTE ANGEL LLAMADO SUPUESTAMENTE 

GABRIEL, pero era un mensajero de Satanás y así nace una religión,  
EL LLAMADO ISLAM, el cual declara matar, y respaldada esta 
religión solo POR ESTE supuesto ángel, el cual era de Satanás, para 
solo confundirnos de la verdad, pero de la BIBLIA tanto el antiguo 
testamento, así como el NUEVO TESTAMENTO DE CRISTO PARA 

ACA, declara Amor y es respaldada la misma PALABRA DE DIOS 

POR MUCHOS PERSONAJES EN DISTINTAS EPOCAS Y POR 

VERDADEROS HOMBRES DE DIOS, ASÍ COMO FUERON MOISES, 

NEHEMIAS ISAIAS, JEREMIAS, EZEQUIEL, DANIEL, OSEAS, JOEL, 

AMOS, ABDIAS, JONAS, MIQUEAS, NAHÚN, HABACUC, SOFONIAS, 

HAGEO, ZACARIAS, MALAQUIAS, llamados profetas, y como los 
apóstoles, los cuales eran “UNGIDOS” Y LLENOS DEL ESPIRITU 

SANTO, y todos concuerdan en JESUCRISTO como él Señor y el 
Salvador ¿DONDE PUEDE HABER MÁS CREDIBILIDAD, LO DICHO 

POR SOLO UNA PERSONA, O POR VARIOS DE DISTINTAS EPOCAS 

Y QUE CONCUERDAN EN LO MISMO? Dice en el Corán algo muy 
importante a tener en cuenta, y es lo siguiente: Si tienes alguna 



duda acerca de lo que te HEMOS REVELADO, PREGUNTA A 

QUIENES ANTES QUE TÚ YA LEIAN LA ESCRITURA (capítulo 10:94). 
Pues que lean y repasen Isaías 7:14 y 9:6-7) y en donde anuncia la 
misma muerte de Jesucristo y como fue en (Isaías 53:1 al 12). Tenemos 
según el Corán que nos habla muy bien de Jesucristo, lo EXALTA A 

EL Y A MARIA, y sin embargo nos habla de Jesús mucho más que de 
Mahoma, y con qué sutileza Satanás actúa, y ENGAÑA aunque 
Mahoma era inferior según el Corán a Jesucristo, pero mirad como 
NO LO “GLORIFICA” ESE ESPIRITU DE SATANAS A JESUCRISTO, 

PERO EN LA BIBLIA, SI QUE ES GLORIFICADO, Y EN NUESTRA 

PROPIA EXPERIENCIA Y ENCUENTRO CON EL ESPIRITU SANTO, SI 

QUE LO “GLORIFICA COMO EL SEÑOR Y EL SALVADOR” (Juan 
16:14), a Jesucristo lo pone el Corán en el cielo sin embargo a 
Mahoma lo tiene enterrado aquí en la Tierra. Jesucristo EN LA 

BIBLIA el Espíritu Santo lo “GLORIFICA”, pero en el CORAN Satanás 
tiene a Mahoma por encima de Jesucristo, ¿COMO ES QUE SEGÚN 

EL CORAN JESUCRISTO ESTA EXALTADO POR ENCIMA DE 

MAHOMA, PERO A LA HORA DE LA VERDAD NO LO GLORIFICAN? 

¿COMO ES QUE HABLA DE EL COMO EL MESIAS, PERO DESPUES 

LO TIRAN POR TIERRA, Y LO DEJAN COMO UN COMUN HOMBRE? 
pues la única explicación es, porque Satanás es Padre de mentira 
conoce y sabe quién es Jesús, pero no lo “RECONOCE” COMO LA 

VERDAD, LA VIDA, LA PALABRA, EL SALVADOR, EL SEÑOR, nos 
dice el mismo Corán que era la Palabra de Dios, ISSA, PERO UNA 

COSA ES DECIR, Y OTRA “RECONOCERLO”, Y ACEPTAR. Sin 
embargo con que astucia y sutileza le dice ese ángel demonio 
enviado por Satanás, que si tienes alguna duda de lo que te hemos 
revelado, pregunta a los que leían la escritura antes que tú, claro en 
las escrituras antiguas estaba todo escrito y todo coincidía, pero tan 
solo que NI LOS JUDIOS LO ACEPTARON NI LO RECIBIERON COMO 

SU SEÑOR, Y MESIAS, NI A MAHOMA LE DICE QUE GLORIFIQUE A 

JESUCRISTO, aunque le habla maravillas de Jesús. En la Biblia nos 
dice Pablo, que aunque un ángel VINIERA DEL CIELO y nos de otro 
evangelio NO LO CREAIS (Gálatas 1:8). Sin embargo todo el CORAN 

se lo da a Mahoma un ángel el cual dice llamarse el ángel Gabriel, 
¿ESE ANGEL DE PARTE DE QUIEN VINO?. Os dais cuenta con que 
sutileza funciona Satanás. Ahora amigos y hermanos quiero 
compartir con vosotros que vamos a comenzar a vivir promovido 
por las distintas religiones, del llamado “ECUMENISMO”, o sea una 
especie de HUMANISMO DE PAZ, todos somos hermanos y todos 



somos hijos de Dios, UNO PARA TODOS Y TODOS PARA UNO, 

IGUALITE, LEGALITE, FTRATERNITE, es decir; pura doctrina de 
Satanás MASONICA. Pero el mismo Jesucristo dejó dicho que había 
otro padre, EL DE LA MENTIRA LLAMADO SATANAS (Juan 8:43-44) 
y que solo en Cristo estaba la verdad y pasamos al aceptarlo de ser 
CRIATURAS SEPARADAS DE DIOS, A OBTENER EL TITULO DE 

HIJOS (Juan 1:11-12). Pero es Satanás quien engaña y confunde para 
que reciban al hijo de perdición, el hombre de pecado y para que 
tenga toda la aprobación de las religiones. Pero nosotros como hijos 
de Dios NACIDOS EN CRISTO, seguiremos “GLORIFICANDO” A 

JESUCRISTO COMO SEÑOR, SALVADOR Y UNICO DIOS NUESTRO, 

Y COMO LA UNICA VERDAD, CAMINO Y VIDA PARA LLEGAR AL 

PADRE, Y LO VAMOS A PROCLAMAR AL MUNDO. Esta es la VIDA 

ETERNA, que te CONOZCAN A TI, EL UNICO DIOS VERDADERO, Y A 

TU ENVIADO JESUCRISTO (Juan 17:3). Porque a Dios nadie le ha 
visto jamás, y yo Jesús, EL HIJO DE DIOS, lo doy a conocer porque 
quien me ve a mi ve al que ME ENVIO, el Padre y YO, “UNO 

SOMOS” (Juan 10:30), aunque las religiones y el mismo Papa nos 
digan que hay diferentes caminos y verdades. La religión no salva, 
pero Jesucristo que nos dice el Corán como la Biblia, que es el mesías, 
SI QUE NOS SALVO. No tienes que matar a nadie para ir al paraíso, 
mira el ladrón que estaba al lado de Jesús en la Cruz, sin tener la 
necesidad de matar a nadie se lo llevó al paraíso. Cómo es que los 
líderes del Islam conocen la escritura del Corán y no se preguntan 
¿Cómo es que Jesucristo es mucho más exaltado que Mahoma y dice 
que era el Mesías, EL UNGIDO, y tengo que creer en Mahoma? ¿Por 
qué entonces no profundizan más en conocer a Jesús? Y ¿Por qué 
entonces esa contradicción en el mismo Corán? ¿PORQUE NOS DICE  

EL PAPA QUE BIBLIA Y CORAN SON LO MISMO? Todas esas 
preguntas tienen respuesta en LA PALABRA DE DIOS, en Jesucristo. 
Jesús mismo el UNGIDO DE DIOS, nos dice: Dices Señor, Señor y no 
haces lo que yo digo. NADIE PUEDE SERVIR A DOS SEÑORES 
(Mateo 6:24). Y ¿Por qué haces y dices lo que en el mismo Corán 
escribió Mahoma, siendo según el Corán Mahoma, mucho más 
INFERIOR A MI? PUES VENID A MI TODOS LOS QUE ESTEIS 

CARGADOS Y TRABAJADOS Y YO OS HARE DESCANSAD, PUES 

QUIEN CREE EN MI TIENE LA VIDA ETERNA, Y EL QUE ME AMA, MI 

PALABRA GUARDARA, Y MI PADRE LE AMARA, Y VENDREMOS A 

EL, Y HAREMOS MORADA EN EL (Juan 14:21-23). En el mundo 
tendréis aflicción, pero confiad, yo he vencido al mundo (Juan 16:33). 



LA PAZ OS DEJO, MI PAZ OS DOY, YO NO OS LA DOY COMO EL 

MUNDO OS LA DA, NO SE TURBE VUESTRO CORAZON NI TENGA 

MIEDO (Juan 14:27) ¿TU TIENES CLARO QUE BIBLIA Y CORAN ES 

LO MISMO? ¿Y TIENES CLARO DE VERDAD, QUE ERES SALVO POR 

MAHOMA, Y NO POR MI?. Pues a los que guarden mi Palabra y no 
nieguen mi nombre, yo los guardaré de la hora de la prueba que os 
sobrevendrá para probar a los que dicen estar conmigo (Apocalipsis 
3:8-9-10), aunque a muchos os matarán por mi causa, y por dar 
testimonio de mi (Apocalipsis 20:4). RETEN LO QUE TIENES PARA 

QUE NADIE ROBE TU CORONA, LA SALVACION LA TENEIS POR MI 

“GRACIA” YO OS LA REGALO, POR RECIBIRME Y ACEPTARME 

COMO VUESTRO SEÑOR Y SALVADOR, PERO LAS CORONAS, LOS 

GALARDONES, Y RECOMPENSAS OS LAS TENEIS QUE GANAR POR 

VUESTRAS OBRAS DE FE, EN ACCION Y OBEDIENCIA (Apocalipsis 
3:11). 

ENTRE BIBLIA Y CORAN UNA SABIA REFLEXION 

Así es, la BIBLIA no es un producto ni un artículo COMERCIAL, 

“NO”, LOS HOMBRES DE DIOS QUE LA ESCRIBIERON, NO LA 

HICIERON NI LA RECIBIERON DE DIOS, para hacerlo con ese fin, 
EL HACER UN NEGOCIO COMERCIAL CON LA PALABRA DE DIOS,  
ni para someter a los pueblos a una esclavitud, “NO” sino para que 
los seres humanos sepamos y tengamos directamente de Dios, SU 

GUIA Y SU VOLUNTAD, intervinieron en su creación al escribirla, 
varios hombres de Dios, ministros y profetas TANTO EN EL ANTIGUO 

PACTO, como una vez venido Jesucristo y dado su Evangelio de la 
BUENA NUEVA, CREANDO EL NUEVO PACTO POR MEDIO DE SU 

SANGRE la cual derramó como cordero PASCUAL, para la remisión 
de pecados y SALVACION NUESTRA, y les dio a sus ministros y 
apóstoles, el PODER de su Espíritu Santo, para dicha misión de la 
RECONCILIACIÓN CON TODA LA HUMANIDAD, y para que sean 
testigos de JESUS (Hechos 1:8), los cuales fueron INSPIRADOS para 
esa función, y todos coinciden en LO REVELADO POR EL MISMO 

DIOS CON SUS MINISTROS Y PROFETAS EN SU PALABRA, para 
que conozcamos, tanto los ACONTECIMIENTOS QUE VENDRÍAN EN 

UN FUTURO POR LA PALABRA, Y LAS PROFECÍAS DADAS, así 
como la venida del MESIAS Y SALVADOR tanto para el pueblo Judío 
como para todos los pueblos, los cuales lo ACEPTEN COMO EL 

SEÑOR Y SALVADOR, por eso en la BIBLIA lo deja dicho claro y 



escrito, y como debe de ser nuestro comportamiento y hacer de 
cada día ANTE DIOS, Y COMO DIOS ES AMOR, CON EL AMOR NO 

SE NEGOCIA,NO SE JUEGA, NO SE MANIPULA, NI SE FALSIFICA 

PARA HACERNOS CREER QUE ES AMOR, CUANDO EN REALIDAD 

LO QUE NOS DAN SON LOS NEGOCIOS MERCANTILES, DE TODOS 

SUS MINISTROS, CON SUS RITUALES Y CEREMONIAS DE LOS 

HOMBRES, y eso no es así, porque Dios no es RELIGION, ni es estar 
al servicio de una denominada Iglesia, creada solo por hombres,   
sino que DIOS EL AMOR, y es el mismo Cristo quien nos hace ser 
IGLESIA, haciendo de nosotros unas NUEVAS CRIATURAS AL SER 

NACIDOS EN CRISTO, es decir su nuevo pueblo (2ª de Corintios 
5:17)(Juan 1:11-12), y nos SALVA POR SU GRACIA, y no por nuestras 
propias obras (Efesios 2:8-9), y lo compartimos y lo damos de 
GRACIA, pero no siendo ASALARIADOS, al igual que lo recibimos 
directamente de Dios, A TRAVES DEL HIJO, DEL JESUCRISTO, Y 

REVELADO POR SU ESPÍRITU SANTO. ESE ES EL EVANGELIO DE 

JESUCRISTO. PUES JESUS ES LA PALABRA DE DIOS VIVA, y no 
solo versículos aprendidos y memorizados (Juan 1:1). Así que una vez 
visto que dice BIBLIA Y CORAN, observamos que no dicen los mismo 
como nos dice EL PAPA FRANCISCO, sino que Satanás hace crear 
una FALSA RELIGION, para la confusión, y de MUERTE Y TERROR, 
al igual que en todas las culturas a lo largo de la historia, fue 
Satanás y sus demonios los que crearon TODAS AQUELLAS 

RELIGIONES EN TODAS LAS CULTURAS, ANTIGUAS, Sumerios, 
Egipcios, Cananeos, Babilónicos, mayas, Incas, e incluso en nuestros 
tiempos, y nos lo dan como los dioses venidos de las estrellas, pero 
ahora nos los ponen como los EXTRATERRESTRES, y con el nombre 
de CRISTO, se han creado grandes religiones, y sin el nombre y la FE 

EN JESUCRISTO, pero creyendo en Dios, aunque nombren de Cristo, 
también como el BUDISMO, Y EL JUDAISMO, ASÍ COMO TESTIGOS 

DE JEHOVA, MORMONES, ADVENTISTAS y todas esas religiones con 
sus denominaciones llamadas cristianas, PERO NO TIENEN NADA DE 

JESUCRISTO, solo llevan el nombre, pero NO SU ESPIRITU SANTO, 
porque solo su Espíritu Santo GLORIFICA AL CREADOR, AL SEÑOR, 

Y AL SALVADOR DE LA HUMNIDAD, Y NO SON DE ESTE MUNDO, 

SINO DEL REINO DE LOS CIELOS, por lo tanto solo te llevarán a 
CRISTO EL SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, y será su Espíritu Santo el 
único que nos guie a toda la verdad, pero NO A LOS HOMBRES, ni 
sus religiones con sus nombres y etiquetas, porque en ellas no está el 
DIOS DEL AMOR, del verdadero Amor en Cristo, no entraron por la 



PUERTA ESTRECHA Y ANGOSTO CAMINO, PUES SON “POCOS” 

LOS QUE ENTRAN (Mateo 7:13-14), pero por las religiones e iglesias 
son muchos los que sí que entran, aunque digan Señor, Señor, 
porque el enemigo de JESUCRISTO nos ha creado también FALSOS 

CRISTOS, los cuales Jesús no conoce (Mateo 7:22-23). Es verdad que 
dentro de todas las religiones, lo que es la estructura, la doctrina y su 
ORGANIZACIÓN, ESTÁ INSPIRADA POR SATANÁS, aunque dentro 
de todas ellas de todas las Iglesias, como fuera de ellas, hay 
VERDADERAS OVEJAS DE DIOS, las cuales oirán su voz, y les llegará 
el día en que Dios las liberará y sacará de la esclavitud a la que 
estaban sometidas, en esas FALSAS RELIGIONES, Y SERA DIOS 

MISMO, QUIEN CREARÁ EN ELLAS, ESPIRITUS Y ALMAS 

VERDADERAMENTE LIBRES, por ser liberadas por el mismo HIJO DE 

DIOS, por Jesucristo, porque si el HIJO OS LIBERTARE, SEREIS 

VERDADERAMENTE LIBRES (Juan 8:36). Ahora en estos tiempos 
finales, VIENE Y SE CREARÁ, una religión para el NUEVO ORDEN 

MUNDIAL, donde nos digan todos unidos, todos hijos de Dios, todos 
hermanos y del mismo padre, “ECUMENISMO”, y se hará el llamado 
“PACTO SANTO”, que anunció y profetizó Daniel pero que a la 
MITAD de dicha semana de los SIETE AÑOS, ROMPERA EL PACTO 

SANTO (pues eran esas semanas de siete años Génesis 29:27), eso será  
LA APOSTASIA, y el negar a Cristo para hacer la Paz de los 
hombres, por medio de las religiones (2ª de Tesalonicenses 
2:3)(acuerdo o pacto con las mismas religiones), una vez que se 
manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, PERO LO 

ACEPTARÁN Y LO RECIBIRAN COMO EL MESIAS, POR ESTAR EL 

MUNDO DESEANDO RECIBIR A UN SALVADOR (el salvador del 
mundo) Y TODAS LAS RELIGIONES, LO ACEPARAN PORQUE NOS 

HABRAN PREPARADO AL MUNDO, PARA RECIBIERLO COMO EL 

SALVADOR, y otra última religión o doctrina la cual nos están 
preparando es que vienen LOS EXTRATERRESTRES, para que los 
acepten y reciban como los dioses de la antigüedad, que son los 
ANGELES CAIDOS de Satanás, que fueron arrojados del TRONO DE 

DIOS, DEL TERCER CIELO, AL SEGUNDO CIELO donde están y se 
encuentras las constelaciones, y las Galaxias (Ezequiel 28:13 al 
17)(Isaías 14:12-13-14-15), los cuales vinieron desde ellas a todas las 
culturas, e incluso les engendraron hijos (Génesis 6:1-4), y estos eran 
los llamados HIJOS DE LOS DIOSES VENIDOS DE LAS ESTRELLAS y 
pronto empezarán a manifestarse abiertamente. POR LO TANTO, 
ACEPTA Y RECIBE A JESUCRISTO, LA PALABRA, COMO TU UNICO 



DIOS, SEÑOR, Y SALVADOR DE TU VIDA, él nos ha prometido la 
vida eterna, Jesús Salva, nos perdonó y nos AMO, y nos libera 
dándonos la VIDA ETERNA,  pero ¿Qué me da Mahoma? Y ¿TENGO 

QUE MORIR MATANDO PARA IR AL PARAISO? EL LADRON QUE 

ESTABA AL LADO DE JESUS EN LA CRUZ, FUE SIN MATAR A NADIE 

DIRRECTAMENTE AL PARAISO, JESUS ASÍ SE LO PROMETIO SOLO 

POR CREER Y ACEPTARLO A ÉL (Lucas 23:39-43). 

¿ENTONCES BIBLIA Y VORAN DICEN LO MISMO, Y TENGO QUE 

BESAR EL CORAN COMO PALABRA DE DIOS? Lo que tengo que 
hacer es AGRADAR A DIOS Y NO A LOS HOMBRES. 

 

JESÚS ÚNICO CAMINO, VERDAD, Y VIDA     

PARA LLEGAR AL PADRE, Y NO HAY OTRO 


